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次回開催予定日 

前川公園コートに関する要望書を別紙添付資料の内容で、市民スポーツ課課長宛てに提出しまし

た。100%の回答があるかは分かりませんが、近日中に回答をもらえると思います。 

これからの対策としていくつかの問題がありますが、回答を得てから対応したいと思います。 

(別紙参照のこと。) 

 

50 年にわたって市民テのホームグランドとして活動してきた久米川コートも今月 8 月 27 日(日)

をもって活動最終日となります。当日、「さよなら久米川コート」と言う事で参加できる方全員

で記念写真を撮りたいと思います。 

各クラブ会長からこの趣旨を各クラブ会員に連絡をお願いします。 

日時：2023 年 8 月 27 日(日) 

時間：13:00～ 1 番コート 

 

 9 月 2 日(土)～3 日(日)、群馬県片品村「てんとう虫」にて予定しておりました諏訪クラブとの 

合同合宿は参加人数が少ない為、中止。 

 

 9 月 2 日(土)～3 日(日)、秋葉クラブと合同合宿 千葉「シーサイドホテル」 

 

 

■ 9 月 運営委員会 9 月 10 日（日） 柳泉園 多目的室 2 番 9:30～11:30 

■10 月 運営委員会 10 月 9 日【月曜／祝日】市民センター第 5 会議室 9:30～11:30 

 

「ガット」に関するお問い合わせは、 

広報部長: 阪口繁(諏訪クラブ) 

副部長： 斎藤勝之(諏訪クラブ)まで 

コート情報 

前川コート（9 時以降）＆ 
恩多コート（7－9 時） 

        

9月 2(土) 3(日) 9(土) 10(日) 16(土) 17(日) 18(月) 23(土) 24(日) 30(土) 

7-9 ABC ABC ― ― ABC ABC ― ― ― ― 

9-11 ACDE ACDE ACDE DE ADE CD D E CDE ― 

11-13 BCD ADE BD BDE ACDE D D C D ― 

13-15 CD ACD CD ACDE ACDE ACDE CDE DE ACDE ― 

15-17 D D DE D ADE ADE ADE AD AD ― 

17-19           

19-21           

 

＜スクール＞ 第Ⅲ期(11 月～12 月) 

初心者・ジュニア： 8:30〜10:00 

初級：10:10〜11:40 

9 月 2 日は前川テニスコート使用の初日となります。 
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会員名簿訂正：(ホームページの 2023 年会員名簿には修正版を掲載しています。) 

   P6 諏訪クラブ 山本 真弓 → 一般会員，8 月新会員 

   P6 諏訪クラブ 山本 航大 → ジュニア会員，8 月新会員 

                  

 

 

 
2023 年度柏崎・東村山テニス対抗戦 

7 月 15 日柏崎・東村山テニス対抗戦① 白竜テニスコート 

7 月 16 日柏崎・東村山テニス対抗戦➁ 白竜テニスコート 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「柏崎対抗戦に参加して」 

今回新潟柏崎市の対抗戦に選ばれ参加出来たことを感謝いたします。 

 新型コロナ前に一度参加させていただきましたがその時は、全く戦力にならず残念でしたが、今回は 65 歳以上男子ダブル

ス、及び 60 歳以上ミックスダプルスも勝たせていただきました。 

 当日、東村山スポーツセンターよりバスで柏崎市へ向かいましたが、アルコールの好きな方が多く途中のサービスエリアを 

すべて止まることになってしまい、到着が遅くなったと記憶しております。 

到着すると、柏崎テニス協会の大勢の皆様に出迎えを受け大変感動しました。 

 当日、練習試合を行いましたが、前記の通り東村山の精鋭はアルコールが過ぎており完敗の 

状態でした。その晩は歓迎の宴を開いていただき楽しくひと時を過ごしました。 

 2 日目は、対抗戦の開催です。昨日とうって変わり東村山の選手は 13 対 6 と一方的に勝利 

するが出来ました。当日の柏崎の方達が元気なく見えたのは私の偏見でしょうか。 

 その後、多数の親善試合を行い、テニスを楽しむ事が出来ました。 

 また、終了後は、柏崎の温泉設備で汗を流し、お別れ会を開催して頂きました。 

 硬式テニスを通じて柏崎テニス協会の方達と本当に楽しく過ごす事が出来たとつくづく実感 

いたしました。 

 来年は、東村山に来ていただけるのだと思いますが、その時は心から歓迎の気持ちで迎えた 

いと思います。 

柏崎テニス協会：http://park6.wakwak.com/~kashiwazakits/contents1.htm 

東村山市テニス連盟 

 柏崎市親善対抗テニス大会結果：http://www.zh.em-net.ne.jp/~hiro_hp2020/resalt.pdf 

 柏崎市親善対抗テニス大会写真：http://www.zh.em-net.ne.jp/~hiro_hp2020/profile6117.html 

 

 ホームページの「イベント」にも 2023 年度柏崎・東村山テニス対抗戦を掲載予定しています。 
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要 望 書 
令和 5 年 7 月 27 日 

東村山市市民スポーツ課 

川崎 課長 殿 

東村山市テニス連盟 

副会長   今井 奨 

東村山市民テニスクラブ協議会 

会長  川路 俊一 

下記の通り要望をお願い致します。 

 

１．前川公園テニスコートに関する要望書 

  私たちのクラブは、市の公共施設テニスコートを使用して週末・祝日の終日楽しんでいる東村山市民テニスクラブ協議会 

(通称市民テ)と言います。約 160 名の会員を擁し市在住の方々とテニスを通して心身の健康作りとコミニテイー作りの 

場を提供しています。 

この活動を継続していくためにいつ行ってもテニスが出きる様にする備品保管倉庫が必要になります。 

また、毎週日曜日に市民テ会員のためにジュニア、初心者、初級者を対象としたスクールを実施しています。 

スクールの実施に必要なキャスター、カゴ、ボール等を保管するために倉庫が必要になりますので備品保管倉庫の設置 

許可を強く要望します。 

東村山市テニス連盟は東京都、東京都体育協会、東村山市体育協会の支援の元、ジュニア育成地域推進事業を 10 年前 

から実施しており、ジュニア教室、ジュニア大会を主管しています。 

両事業を実施するために必要なキャスター、カゴ等を久米川テニスコートの倉庫に保管していますので前川公園コート 

にも備品保管倉庫の設置許可を強く要望します。 

 

２．使用コートの現状 

 ２－１．久米川コートにおける倉庫設置現状 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                使用団体の倉庫設置状況 

                              赤枠で囲まれた倉庫：東村山市民テニスクラブ協議会所有 

                               青枠で囲まれた倉庫：東村山市テニス連盟使用。 

中央は東村山市使用。 

 

 

２－２．恩多コートにおける倉庫設置状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

                             使用団体の倉庫設置状況 

                              赤枠で囲まれた倉庫：東村山市民テニスクラブ協議会所有 

                              青枠で囲まれた倉庫：東村山市テニス連盟使用。 

                                  （市民大会に必要な備品、優勝カップ等を保管） 

 

前川公園テニスコートに関する要望書 
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３．要望理由について 

  東村山市民テニスクラブ協議会（通称市民テ）は、東村山市でも 50 年の歴史を持つテニスにおける草分け的な団体の 1 つ 

であり『健康で明るい快適なテニス環境を作る』を目標に、久米川コート、恩多運動公園コートを利用し活動していま 

す。久米川コートの日々の整備・草取り・側溝清掃などのボランティア活動によるお手伝いをしてきており正式に連盟を 

通じ久米川コート整備を実施して 10 年目になります。 

東村山市は、全国で 3 番目に「スポーツ宣言都市」宣言をしている市でもあります。我々市民テは大所帯の協議会組織で 

終日何時コートに出かけてもプレーが出来る様に活動してきておりその為には、ボール・キャスター等の備品を保管する 

倉庫が必要となります。スムーズに活動できる様、強く倉庫設置を要望します。 

又、少子高齢化により介護、医療費等の福祉にかかる市の財政上の負担は益々大きくなっていく事は市民として危惧され 

懸念しているところですが、そのためにも私たち市民テは、高齢者になっても一人一人が健康に留意し、元気に過ごして 

いくことで、医療費の負担軽減に少しでも寄与できるようテニス活動を実践していくことを申し添えます。 

 

東村山市民テニスクラブ協議会   会長  川路俊一 

 

 

令和 5 年 8 月 20 日 

 上記の経緯回答について 

経緯：要望書を作成し清水市議会議員及び前藤田市議会議員を通じて市民スポーツ課川崎課長に要望書を提出、説明を 

してもらいました。 

 

スポーツ課の回答に関して川崎課長から以下の回答がありました。 

（連盟の今井副会長が面談し確認、体協の間の事務局長も同席） 

 

倉庫の設置は拒否されました。 

理由は公平性の為、テニス連盟、ソフトテニス連盟はじめ個々のクラブ用の倉庫設置は認めない新しいルールで進め 

たいとの事です。久米川コートの倉庫がどんな経緯で現在の形になったか分からないがこれを期に今後は新しいルール 

で管理したいとの事です。その他全用地の購入が完了する令和 12 年までは新規には設置できないとか、建蔽率の問題等 

を理由に挙げていたとの事。令和 12 後も設置に否定的だったので要望書を再度説明したが倉庫の設置を認めない意志が 

強いとの事。 

市民スポーツ課が対案と出してきたのが、現在前川公園コートの後ろ側にある倉庫(大きさは市民テの倉庫と同じぐらい) 

に新規にキャスターを 5 台購入保管し供用する案です。 

但しボールとカゴはその都度利用者が持参してほしいとの事。 

 

今後の倉庫撤去に関しては連絡が入る予定ですが、現在の倉庫内にあるボール・キャスター等に関しては早急に配置 

転換を要します。一時的措置としては貸倉庫に置くか等はありますが肝心なボール運搬等に関しては重要議題となるの 

で長期的な手段は運営委員会で決定するが短期的な処置に関する案を出してもらえませんか。22 日(火)に倉庫内を確認 

します。 

26 日(土)、27 日(日)出来る範囲の事はやりたいと思います。 

 

令和 5 年 8 月 22 日 

 運営委員会 

  市より新規倉庫の設置は認めないとのことで、レンタル 

倉庫の利用を考えざるを得ないと判断し調べてみました。 

 

  LIFULL：スーパトランク 

場所：回田町 1-1-2 

（コート西側から浄水場へ向かいクランク信号手前を 

右に入る、鷹の道手前の右側） 

 

空き状況 A～E のうち B・C のみがあいています。 

B 倉庫：1.88 ㎡ 137 ㎝×137 ㎝×208 ㎝ ¥6,070/月 

C 倉庫：2.45 ㎡ 179 ㎝×137 ㎝×208 ㎝ ¥7,850/月 

 

  前川コート利用迄、10 日ほどしかない、久米川コート撤収時 

  に保管場所が必要等により、レンタル倉庫を利用します。 

 

  もっと良い方法が出れば、その時点で改善するとします。 

 

 


